

News Release

Kompak Bongkar Muatan Genteng Dari Truk Untuk Rehab RTLH

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.NEWSRELEASE.ID

Jul 18, 2023 - 15:32



Satgas TMMD Reguler 117 Tahun 2023 Kodim 0717/Grobogan Kompak Bongkar Muatan Genteng Dari Truk Untuk Rehab RTLH Di Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan.

Grobogan-Demi melakukan percepatan pembangunan pada Program TMMD ke 117 Kodim 0717/Grobogan, khususnya sasaran fisik di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan, berbagai material didatangkan dari berbagai daerah termasuk geteng yang akan digunakan untuk rehab rumah tidak layak huni (RTLH).

Anggota satgas TMMD dan warga langsung mengeksekusi pekerjaan yang harus diselesaikan saat itu juga, mereka dengan cekatan menurunkan genteng dari kendaraan pengangkut untuk ditata dengan rapi dan teratur agar nantinya mudah untuk digunakan.



Margono (56) menuturkan, datangnya material genteng yang langsung diturunkan oleh bapak TNI bersama warga pada hari ini berarti sudah lengkap sarana yang dibutuhkan untuk rehab rumah miliknya. "Terimakasih bapak TNI yang telah memberikan program TMMD di Desa Cangkring, sehingga kami yang dulunya kurang layak nantinya akan menjadi bagus seperti rumah-rumah pada umumnya", tuturnya.

Danramil 12/Tegowanu Kaptan Czi Asropi, menjelaskan bahwa program rehab RTLH ini bertujuan untuk meningkatkan kelayakan hidup bagi masyarakat pra sejahtera yang harus mendapat perhatian kita semua.

"Setelah TMMD usai nantinya tidak ada lagi warga yang atap rumahnya bocor. Kita akan pastikan, semua masyarakat harus menikmati rumah layak huni", jelasnya.

Ditambahkan, Kaptan Czi Asropi selama pengerjaan tentu ada dukungan dan kerja sama yang baik antara Satgas TMMD dengan masyarakat dan pemerintah setempat dengan tujuan hasil lebih maksimal nantinya dapat digunakan dalam jangka panjang.

"Sinergitas dari seluruh stakeholder yang terlibat dalam program TMMD sangat

kita perlukan sehingga setiap item pembangunan mendapatkan hasil yang memuaskan”, tambah Danramil.

Jurnalis : Saeno